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在国家的规划和技术路线 中，都列入新

能源 车行业内。记得2004年我在航天

单位研发中心任 时，研发中心副主任看

到我正在 理无人 车线传控系统资

， 地 我这个安全 我想这个副

主任可能是传统 车工程专业毕业的，

为只有机械传动 可 ，我就 了 机

可 就是通过线传控技术达到

员 无人控 的。大 年后，这个副

主任 到我，让我提供 他相关资 ，

他领导着前 技术研究组。后来我所在部

门也开展了无人专用车的研发。

理论 和实 相联系，学习成果

然要在工作中体现。我后来进入智能 联

相关企业工作，带领新毕业的大学生，组

织协调相关单位，克 很多相关技术难

点，完成了单位交 我的低速智能 联

车的研 工作。记得在北京寒 的 天，

为配合车辆主控 器研 人员的工作时间

（ 学校人员有教学工作），我们在十

天的 间一同试车，调试车辆各方面 能

和性能及参数。 采用低速观 车设

计、改装，内部 有空调，工作环境 下

十 度，致使手背都 了。最后终于

利完成任务。

我从2019年开始不 全 工作

了，只担任 公司的行业资深顾 ，

该公司是专业从事车规 芯片设计的

企业，将 补国家在这个领域的空

白，公司进展神速。他们2018年6月
成立，2019年10月就 “流片”

（Tape Out 试生产），2020年1月调试

成 。而这又是我不断学习的一个新

段。只要力所能及，我将一直学下 ，

不断 富自 的新 ，与时 进。

1977年，我有 进入 校清华大学

学习，毕业40年，谨 校训教 ，自强不

息， 德 物。清华大学是我人生学习中

最重要的 。

年 年 庆 学在 佟子谦

○ 吴会军（ 级 ）

虞美人 • 清华春色

少年壮志骑天鹿，
清水盈华木。
夜来随行荷塘边，
袅袅莲花出水舞翩跹。

今朝又送飞鱼信，
遥报春光近。
此生何事最沉吟？
廿载风霜老却少年心。

清华师友聚广州赋

瑞雪北来融南越，一飞千里亦从容。
有情共酌开肝胆，无囿畅论造化工。
曾浸华园三五载，已锤热釜百千舂。
今宵再取钻薪火，来日围炉再聚逢。


